

## Dans les coulisses du Festival de Cannes



(1) Comme chaque année, pendant dix jours, lors du Festival de Cannes, des centaines de personnes montent les marches du fameux tapis rouge. Parmi eux, il y a de nombreuses célébrités. C'est là que sera remise la Palme d'or, le prix le plus prestigieux du Festival de Cannes.

(2) Depuis 70 ans, le Festival international de cinéma a lieu à Cannes. Chaque année, près d'une centaine de films du monde entier y sont présentés, et une vingtaine d'entre eux sont en compétition pour obtenir la Palme d'or, qui récompense le meilleur film. La première Palme d'or a été remise en 1955, elle s'appelait alors « Grand Prix ».

(3) Mais le jury du Festival de Cannes décerne aussi d'autres prix. Par exemple ceux d'interprétation, masculine et féminine, qui récompensent le meilleur acteur et la

meilleure actrice. Il y a aussi le prix de la mise en scène, décerné au meilleur réalisateur. 27 la Palme d'or du court métrage, réservé aux films de moins de 35 minutes.

(4) La composition du jury change à chaque édition du Festival. Cette année, c'est George Miller, un réalisateur australien qui le préside. Le choix du jury est très important.

Pour les artistes, obtenir une récompense à Cannes représente une reconnaissance de leur talent. Le palmarès est aussi très important pour le public. Quand les films sont présentés à Cannes, ils ne sont pas encore visibles au cinéma. Mais une fois sorti en salles, un film qui a gagné un prix a souvent du succès.

(5) Couvert par des centaines de journalistes venus du monde entier, le Festival de Cannes est un rendez-vous très important pour les acteurs, réalisateurs et producteurs, qui peuvent faire connaître leurs films au public. Le Festival, c'est aussi un événement qui fascine le monde entier. Il attire des célébrités qui adorent se montrer en public. Robes de grands couturiers pour monter les marches, coiffures extraordinaires, soirées très chics, hôtels très chers : pendant dix jours, Cannes devient la ville du luxe et du glamour.

*d'après 1jour1actu,  
le 21 mai 2016*